



Nombre: Reunión Ordinaria RC BARCELONA '92	
Lugar: VIDEOCONFERENCIA	
Fecha: 22/04/2024 Hora: 20:00	Acta por: José Manuel Lora

Miembros activos	Función	Asist.	Excus.
Bernadi, Oleguer			X
Bugajski, Filip A.			X
Cervera, Vicenç	Servicio al Club; Imagen Pública	X	
España, José M. ^a			X
Estivill, Fermín	Membresía	X	
García, Rafael	Tesorero	X	
Guallar, Joaquín			X
Guilló, Asún		X	
Gutiérrez, Emilio	Fundación		X
Herrando, Francisco			X
Irmiler, Oskar		X	
Jáuregui, Lorena	Relaciones Institucionales y proyectos		X
López Membrillo, Alberto			X
Lora, José Manuel		X	
Lugo, Enrique	Presidente	X	
Montoro, Julia	Secretaría		X
Puig, Josep			X
Quintana, Rafael		X	
Robion, Monique	Relaciones Institucionales y proyectos		X
Rodríguez, Miguel Ángel	Consultor del Presidente	X	
Tomas, Antonio		X	
Vernet, Marta	Serv. juventud, Internacional, intercambios		X
Kaitila, Zaki		X	
Ronaldo Morales			X
		11 de 25	44 %
Invitados:			
NO HAY			



Se inicia la reunión, con la invocación Rotaria.

I. Financiación Pozo Gambasse

- Se explica por parte de nuestro compañero Oskar a través de un P.P una descripción del proyecto de construcción de un nuevo pozo en Gambasse. Oskar nos explica que el coste es de unos 12 mil € de los cuales hay ya recopilados unos 6 mil €. Para el resto, Oskar explica que se hará a través de la página mi granodearena.com. Surge la duda por parte de algunos socios qué pasa con el dinero si llegado el plazo no se ha conseguido, cabiendo la posibilidad de devolver el dinero a los donantes. Oskar comenta que se encargará él de realizar la gestión de preguntar al respecto.
- Nuestro compañero Fermín, hace especial mención a la transparencia en los fondos del proyecto y que es importante que expliquemos que es ya el tercer pozo que realiza el Club en esta zona, avalando el proyecto y la experiencia que ya tenemos como Club en ese proyecto.
- Se consulta por parte de Oskar al resto de socios cuál piensan que es la fecha máxima para realizar las donaciones y se establece como fecha máxima el día 20 de diciembre de 2.024.
- Los miembros asistentes junto con el Presidente manifiestan y ponen especial énfasis en la **implicación de todos los socios de Club dando la máxima difusión al proyecto.**

II. Cena ALPAN

- Nuestro Presidente nos comunica la cena que se celebrará el próximo viernes por la celebración del Proyecto ALPAN. Nos comunica que actualmente hay tres personas que asistirán dos socios y un acompañante de un socio.
- Enrique a su vez, nos solicita que hagamos una aportación de socios para que puedan asistir otras personas en invitadas por nuestro Club (Rotaracts) y que podamos ocupar una mesa de seis personas en representación de nuestro Club. Rafael García nos propone que ya que va a girar el próximo recibo a principios del mes de mayo en el que nos incluirá la cuota correspondiente al período bimensual, más 50 € de lo que acordamos de los premios Giotto sugiriendo girar 15 € adicionales entre todos los socios. **Es importante que el socio del Club que no quiera hacer esta pequeña aportación, lo manifieste antes del jueves, sino, se entenderá que la no respuesta significa una aceptación por parte del socio.**
- Nuestro compañero ANTONIO Tomás, nos recuerda que es muy importante que hagamos un esfuerzo con este Proyecto tan representativo. Fermín sugiere también la posibilidad de una FILA 0

Siendo las 20.45 h del lunes 22 de abril se cierra la reunión.